

ses épaules. Jason restait muet. « Je suis Médée, la fille du roi Aétès », dit-elle. Sa voix était grave, presque rocailleuse, mais le ton était vif et rapide. « Crains-tu la mort ? » Troublé, Jason répondit : « Si je craignais la mort, je ne serais pas venu ici. » La jeune femme jetait de rapides coups d’œil autour d’elle, pour être sûre de ne pas être surprise. « Tu es courageux, c’est bien, mais le courage ne suffit pas. Sans moi tu serais perdu. Le soleil va bientôt se lever, il faut faire vite. J’ai fabriqué pour toi une pommade qui rend invincible pendant un jour. Lave-toi et enduis tout ton corps de cette pommade. N’oublie pas d’en couvrir tes armes aussi. Ainsi, personne ne pourra te vaincre. » Elle lui tendit le flacon. Jason le prit d’une main et de l’autre saisit le poignet de la jeune fille. Il craignait une ruse du roi Aétès. « Pourquoi fais-tu cela ? Pourquoi trahis-tu ton père ? Que veux-tu en échange ? » demanda-t-il. Médée répondit dans un souffle : « Parce que je t’aime. En échange je veux que tu promettes de m’emmener avec toi loin d’ici et de m’épouser. » Jason se souvint soudain de la prédiction du vieux Phinée : « Aie confiance en Aphrodite, la déesse de l’Amour ! », et sa méfiance disparut. Il répondit : « Je te le promets », puis il déposa un baiser dans la main qu’il tenait et la lâcha. La magicienne rabattit son capuchon pour cacher son visage. Avant de quitter le bateau elle lui donna un dernier conseil : « Lorsque l’armée des guerriers naîtra des dents du dragon, jette cette pierre au milieu d’eux, et ils s’entretueront au lieu de t’attaquer. » Puis elle disparut dans la nuit. Jason la regarda partir, et un frisson le parcourut.

Quand Aurore aux doigts de rose parut, les Argonautes se réveillèrent un par un et trouvèrent

Jason en train de se laver dans la mer. Il était gai et confiant, et demanda qu’on l’aide à enduire son bouclier, son casque et toutes ses armes d’une pommade bizarre. Puis il fit mine de s’entraîner. « Compagnons, frappez mon bouclier de toute la force de votre épée », demanda-t-il. Le premier brandit son arme et l’abattit sur Jason. Jason ne frémît même pas. Un deuxième le frappa avec plus de force. Jason ne bougea pas plus. Un troisième l’attaqua avec encore plus de force. Il ne se passa toujours rien. Des cris de joie éclatèrent ! Jason était invincible ! Jason allait gagner.

C’est accompagné d’un cortège étonnant que Jason se rendit au rendez-vous que lui avait donné le roi Aétès. Orphée jouait des chants splendides, repris à tue-tête par les autres garçons. Échion racontait aux passants des épisodes de leurs aventures. Chacun semblait joyeux comme s’il se rendait à une fête ! « Pauvres jeunes gens, ils ont perdu la raison, soupiraient les gens qu’ils croisaient. Ils ne savent pas qu’ils marchent vers la mort. »

À SUIVRE